

## La rehabilitación integral de la calle Río dará comienzo a finales de año

Para evitar el corte total al tráfico, la actuación se llevará a cabo por partes

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 29 de julio de 2021 - 18:21



El ayuntamiento de Priego ha adjudicado a la empresa *Ingeniería y mucho más, SL* la redacción del proyecto y del estudio de seguridad y salud, la dirección de obra y la coordinación de seguridad y salud durante la ejecución de las obras de rehabilitación integral y puesta en valor de la calle Río una de las arterias más singulares y monumentales de nuestra localidad.

Debido a la necesidad de acometer la actuación de forma integral, interviniendo tanto en la red de saneamiento y

soterramiento de todas las instalaciones como superficialmente, el Consistorio, como así indicaba hoy jueves en rueda de prensa la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, “se decidió unir los fondos europeos de la EDUSI con los procedentes de la Diputación de Córdoba correspondientes a este legislatura, de forma que por una parte tenemos una cuantía que ronda los 1,5 millones de euros para toda la actuación superficial, y alrededor de 500.000 euros con los que se actuará en la red de saneamiento y soterramiento de instalaciones”.

Como indicaba Ceballos, en un principio se barajó la posibilidad de acometer la actuación en dos tramos, el primero hasta la parroquia del Carmen para después continuar hasta la plaza de Andalucía, “pero desde el punto de vista técnico se determinó que no se podía hacer de esa manera por la complicación que supone las conducciones de agua, por lo que hemos decidido actuar en la calle en su integridad”.

En este sentido, la alcaldesa no pasaba por alto que nos encontramos ante una vía, “muy sensible para todos, por lo que tenemos que intentar tener un proceso de participación ciudadana de forma que todo el mundo conozca la intervención y nadie se sorprenda de lo que vayamos a hacer”, animando a que, si hay que hacer una modificación, “la hagamos ahora”. En este sentido, Ceballos ponía de manifiesto que, sobre el mes de septiembre, “una vez tengamos el proyecto de actuación, se expondrá al público, junto con la prueba que se ha hecho de materiales para que la ciudadanía lo pueda ver y plantear posibles modificaciones”.

Por su parte, la concejal delegada de Urbanismo, Marta Siles, incidía en que la calle Río, “se encuentra en el centro histórico y tiene una especial sensibilidad a la hora de actuar en ella”, señalando que el Consistorio prieguense, “tiene la firme intención de mejorar este recurso patrimonial y cultural del Centro Histórico de la

ciudad”.

Según Siles, “la revitalización de este viario se enfrenta a la responsabilidad de proteger su legado histórico y cultural, pero también y a su vez adaptarse a las necesidades del ahora y del mañana, trabajando sobre la movilidad, los equipamientos y los servicios”, recordando que dicha calle se encuentra afectada por los entornos de tres elementos BIC como son la Fuente del Rey, la iglesia del Carmen y la ermita de las Angustias.

En cuanto al inicio de las obras, la edil adelantaba que, si se cumplen los plazos previstos, “a final de año se tendrán que comenzar”, añadiendo que el equipo redactor del proyecto de actuación, “nos ha planteado que su intención es hacerlo por partes, para facilitar que el tráfico rodado siga su curso y evitar cortar al completo una de las vías principales de la localidad”.